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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Buenas noches señoras y señores integrantes del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, sean 
ustedes bienvenidos a esta Sesión Ordinaria de Cabildo. Le solicito al señor Secretario  pase de lista 
de asistencia y, en su caso, declare la existencia de quórum legal para sesionar”.  
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
1.- Lista de Asistencia: 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago procedió 
a pasar lista, encontrándose presentes: “El Ciudadano Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. 
Carlos Aurelio Peña Badillo, la C. L.A.E. Síndica Municipal, María Concepción Irene García 
Almeida, los Ciudadanos Regidores: 1.-J. Jesús Reyes Beltrán, 2.- M.M.P.  Yazmín Barrón Ortiz, 3.- 
C. Pedro González Quiroz, 4.- T.S. María del Refugio López Escobedo, 5.- Javier Quiñones Botello, 
6.- Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 7.- L.A. Carlo Lara Muruato, 8.-C.P. María de Jesús 
Cerros Ozuna, 9.- L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz, 10.-L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas, 11.- 
Arq. Josué Miranda Castro, 12.- María Silvia Mendoza Rincón, 13.-L.D.G. Francisco Javier Trejo 
Rivas, 14.- M.A.P.  Hiram Azael Galván”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
1.- Declaración de Quórum Legal:  
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que son 16 asistencias con derecho a voz y voto más el 
Secretario de Gobierno con voz informativa, por lo tanto se declara que existe quórum legal para 
sesionar y en consecuencia los Acuerdos que emanen de esta sesión tendrán plena validez”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario. Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 119 fracción XI y XII 
de la Constitución Política del Estado; 41, 42, 43 y 74 fracción II, de la Ley Orgánica del Municipio; 
y 32 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se inicia esta Sesión 
Ordinaria de Cabildo y se declaran válidos los Acuerdos que en ella se tomen. Solicito al señor 
Secretario dé cuenta al Honorable Cabildo del orden del día propuesto para la presente sesión”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el orden del día propuesto  para esta sesión ordinaria 
es el siguiente: 
 
1.- Lista de Asistencia y, en su caso, declaración de Quórum Legal para Sesionar. 
 
2.- Discusión y, en su caso, aprobación del Orden del Día. 
 
3.- Lectura de correspondencia. 
 
4.- Discusión y, en su caso, dispensa de la lectura y aprobación del contenido de las actas de 
cabildo tomadas en sesiones: 
 

a. ORDINARIA n° 15 de fecha 28 de noviembre de 2014 (acta n° 38). 
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b.- EXTRAORDINARIA n° 22 de fecha 08 de diciembre de 2014 (acta n° 39). 

 
5.- Discusión y, en su caso, aprobación de la Minuta Proyecto de Decreto por el que se adiciona un 
párrafo tercero al artículo 30 de la Constitución Política del Estado Libre y  Soberano de Zacatecas. 
 
6.- Discusión y, en su caso, aprobación de la Minuta Proyecto de Decreto  que reforma el artículo 
27 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas. 
 
7.- Discusión y, en su caso, aprobación de la Minuta Proyecto de Decreto que reforma el artículo 24 
de la Constitución Política del Estado Libre y  Soberano de Zacatecas. 
 
8.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de 
Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto a la Cuenta Pública Armonizada del 
Municipio de Zacatecas correspondiente al mes de septiembre de 2014.  
 
9.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de 
Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto: 

 
1.- Informe físico financiero mensual. Ejercicio fiscal 2014, Fondo para la Infraestructura 
Social Municipal 2014 (Fondo III) del mes de septiembre de 2014. 
 
2.- Informe de avance físico financiero mensual, ejercicio fiscal 2014 del Fondo de 
pavimentación, Espacios Deportivos, Alumbrado público y Rehabilitación de la  
Infraestructura Educativa para Municipios y Demarcaciones Territoriales del D.F. 
(FOPEDAIRE 2014) del mes de septiembre 2014. 
 
3.- Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Estatal 2014 del mes de septiembre 
de 2014. 
 
4.- CONAGUA 2014, del mes de septiembre de 2014. 
 
5.- Informe del Fondo de Aportaciones para el fortalecimiento de los municipios  y de las 
Demarcaciones territoriales del D.F. (FONDO IV), del mes de septiembre de 2014. 
 
6.- Informe del Programa Municipal de Obra Pública del mes de septiembre de 2014. 
 

10.-  Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de 
Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto a la Cuenta Pública Armonizada del Municipio 
de Zacatecas, Informe Mensual correspondiente a octubre de 2014. 
 
11.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de 
Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto: 

1.- Informe físico financiero mensual. Ejercicio fiscal 2014, Fondo para la Infraestructura 
Social Municipal 2014 (Fondo III) del mes de octubre de 2014. 
 
2.- Informe de avance físico financiero mensual, ejercicio fiscal 2014 del Fondo de 
pavimentación, Espacios Deportivos, Alumbrado público y Rehabilitación de la  
Infraestructura Educativa para Municipios y Demarcaciones Territoriales del D.F. 
(FOPEDAIRE 2014) del mes de octubre 2014. 
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3.- Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Estatal 2014 del mes de octubre de 
2014. 
 
4.- CONAGUA 2014, del mes de octubre de 2014. 
 
5.- Informe del Fondo de Aportaciones para el fortalecimiento de los municipios  y de las 
Demarcaciones territoriales del D.F. (FONDO IV), del mes de octubre de 2014. 
 
6.- Informe del Programa Municipal de Obra Pública del mes de octubre de 2014. 
 

12.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de 
Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto a la Cuenta Pública Armonizada del Municipio 
de Zacatecas, Informe Trimestral correspondiente del 01 de julio al 30 de septiembre de 2014. 
 
13.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de 
Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto: 

 
1.- Informe de Fondo de Pavimentaciones, Espacios Deportivos, Alumbrado Público y 
Rehabilitación de la Infraestructura Educativa para Municipios y Demarcaciones 
Territoriales del D.F. (FOPEDAIRE 2014).  
 
2.- Informe del Fondo para la Infraestructura Social Municipal 2014 (FONDO III) del 
Trimestre Julio-Septiembre 2014. 
 
Informe Físico Financiero Mensual, Ejercicio Fiscal 2014 Mantenimiento/Obras por 
Administración/Obras por Contrato/Acciones. 
 
3.- Informe Fondo IV del Trimestre Julio-Septiembre de 2014. 
 
Informe Físico Financiero Mensual, Ejercicio Fiscal 2014 Mantenimiento/Obras por 
Administración/Obras por Contrato/Acciones. 
 
4.- Informe del Programa Municipal de Obra Pública del Trimestre Julio-Septiembre de 
2014. 
 
Informe Físico-Financiero Mensual Ejercicio Fiscal 2014. 
 

14.-  Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de 
Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto:  

I.-  Transferencias mes de diciembre 2014.  
II.- Ampliación del presupuesto de Ingresos del mes de diciembre de 2014. 

 
15.- Discusión y, en su caso, aprobación del Convenio de Colaboración entre la Presidencia 
Municipal y la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado relativo al pago de la tenencia de los 
vehículos propiedad de la Administración Municipal. 
 
16.-  Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de 
Atención a la Juventud, respecto a la de firma de convenio con las Asociaciones Civiles Juveniles 
denominadas Corporativo Empresarial ZEM y Mover Conciencias A.C. 
 
17.- Asuntos Generales”. 
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____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias, señor Secretario, adelante Regidor Paco”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Solicito que se pueda retirar el punto 16 del orden del día, debido a la solicitud de la mayoría de 
los miembros de la Comisión de Atención a la Juventud por algunas observaciones muy puntuales 
que me hicieron llegar, por lo que lo habremos de discutir para posteriormente presentarlo en el 
mes de enero, gracias”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Le solicito consulte a las señoras y señores integrantes de este Honorable Ayuntamiento, si es de 
aprobarse el proyecto del orden del día”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Bien, con la solicitud que presenta el Regidor Paco a razón de que se apruebe el orden del día 
eliminando el punto 16, a razón de que el convenio de colaboración del que menciona que pudiera 
aprobarse en estas condiciones. Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, 
se les solicita manifestar el sentido de su voto de manera económica con relación a la aprobación 
del orden del día con la modificación del punto 16. Es aprobado por unanimidad de votos”. 
(Punto de Acuerdo número AHAZ/377/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, una vez aprobado el orden del 
día solicito registren su participación en el punto de asuntos generales. Se inscriben los Regidores:  
La Regidora María del Refugio López con el asunto del hermanamiento de Wuxi y Zacatecas 
México. El Regidor Hiram Azael Galván con el asunto de Seguridad Pública. El Regidor Francisco 
Javier Trejo con el asunto de apoyo a la juventud”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto a desahogar es el punto número: 3.- 
Lectura de correspondencia”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Le solicito señor Secretario informe sobre el presente asunto”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que se recibió en esta Secretaría de Gobierno Municipal, oficio 
remitido por la Honorable Sexagésima Primera Legislatura del Estado de Zacatecas, por la que 
informa la integración de la Mesa Directiva para el presente mes de diciembre, la cual, se encuentra 
anexa a sus documentos de trabajo, para cualquier trámite o comunicación que deseen realizar 
ante esa Representación Popular”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuamos con la sesión”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que se recibió la siguiente correspondencia: 
4.- Discusión y, en su caso, dispensa de la lectura y aprobación del contenido de las actas de 
cabildo tomadas en sesiones: 
 

a. ORDINARIA n° 15 de fecha 28 de noviembre de 2014 (acta n° 38). 
 
b.- EXTRAORDINARIA n° 22 de fecha 08 de diciembre de 2014 (acta n° 39)”. 

____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario. Con la anticipación señalada por el artículo 38 del Reglamento Interior 
del Honorable Ayuntamiento, se remitieron las actas, por lo que solicito, en su caso, enviar a la 
Secretaría de Gobierno Municipal cualquier aclaración y/o modificación al respecto. Si algún 
integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario tome lista de las 
participaciones”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto levante su mano”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
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“De no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación correspondiente”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el 
sentido de su voto, de manera económica, con relación a la dispensa de lectura y aprobación del 
contenido del Acta: a. ORDINARIA n° 15 de fecha 28 de noviembre de 2014 (acta n° 38). Es 
aprobada por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/378/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la dispensa de 
lectura y aprobación del contenido del Acta: b.- EXTRAORDINARIA n° 22 de fecha 08 de 
diciembre de 2014 (acta n° 39).  Es aprobada por unanimidad de votos”. (Punto de 
Acuerdo número AHAZ/379/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número: 5.- 
Discusión y, en su caso, aprobación de la Minuta Proyecto de Decreto por el que se adiciona un 
párrafo tercero al artículo 30 de la Constitución Política del Estado Libre y  Soberano de 
Zacatecas”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz al Secretario de Gobierno Municipal, Maestro en Ciencias Alfredo 
Salazar de Santiago, para que dé cuenta a la Honorable Asamblea en qué consiste la aprobación 
solicitada”. 
____________________________________________________________________
__________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informar al Honorable Cabildo de Zacatecas, que la aprobación, en su caso, de la Minuta Proyecto 
de Decreto por el que se adiciona un párrafo tercero al artículo 30 de la Constitución Política del 
Estado Libre y Soberano de Zacatecas, que a la letra señala que:“Toda persona tiene el derecho al 
acceso, disposición y saneamiento del agua para consumo personal y doméstico en forma 
suficiente, salubre, aceptable y asequible. El Estado deberá garantizar este derecho y la ley 
definirá los mecanismos, bases, apoyos y modalidades para el acceso, uso equitativo y 
sustentable de los recursos hídricos, estableciendo y delimitando la participación del Estado y los 
Municipios, así como la participación ciudadana para la consecución de de dichos fines”. 
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____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario tome 
lista de las participaciones”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto levante su mano, adelante 
Regidor Xerardo”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Regidor, L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz: 
“Con su permiso señor Presidente, con permiso de la Síndica, Regidoras y Regidores 
miembros de este Honorable Ayuntamiento, simplemente destacar la importancia de esta 
reforma constitucional que fuera aprobada por el Congreso Federal durante este año que 
ya es una realidad en toda la república mexicana gracias a esta propuesta que hiciera el 
Diputado Arturo Escobar en la Cámara de Diputados y que se retomara en el Congreso 
Local por la propuesta y aprobación en comisiones por el Diputado Cuauhtémoc Calderón 
Galván miembro del Partido Verde y que fuera apoyada por diferentes institutos políticos 
que el día de hoy nos sumamos  a esta petición que hace el Congreso Estatal para que esta 
reforma pueda convertirse en una realidad y que necesita por supuesto la aprobación del 
mínimo de 29 o 30 ayuntamientos para que pueda convertirse en una reforma a la carta 
magna de nuestro estado y que es un tema fundamental en donde a través de la 
Constitución nosotros establezcamos que toda la ciudadanía tiene para el acceso al agua y 
que esto genera por supuesto que estos ordenamientos se vayan en una lineación con el 
proyecto internacional, con el proyecto mundial que ha presentado en diferentes ocasiones 
la Organización de las Naciones Unidas con un tema trascendental como es el del vital 
liquido que sabemos cada vez más esta más escaso, cada vez más es más escaso , es una 
situación que se debe de preservar y que hoy sin duda alguna de aprobarse con ayuda de 
todas y de todos podrá convertirse en una realidad en Zacatecas y sumarse a la realidad 
que se está viviendo en este esfuerzo que todos debemos de hacer  para garantizar que las 
futuras generaciones cuenten con el vital liquido que es el agua, es cuanto señor 
Presidente”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Regidor”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En segunda ronda, alguien que desee intervenir”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación correspondiente”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, con fundamento en lo 
dispuesto por los artículos 48 fracción III y 50 fracción I, del Reglamento Interior del Honorable 
Ayuntamiento de Zacatecas, la votación deberá ser de forma NOMINAL, por lo tanto, solicito que a 
partir de mi derecha, señale su nombre y apellidos y el sentido de su voto, en relación a la 
modificación Constitucional presentada: 
Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, a favor. 
C. L.A.E. Síndica Municipal, María Concepción Irene García Almeida, a favor. 
Regidores:  
1.- El C. J. Jesús Reyes Beltrán,  a favor. 
2.- La L.A.A.M. Yazmín Barrón Ortiz, a favor. 
3.- El C. Pedro González Quiroz, a favor. 
4.-La  T. S. María del Refugio López Escobedo, a favor.  
5.- El C. Javier Quiñones Botello, a favor. 
6.- La Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo, a favor. 
7.- El  L.A. Carlo Lara Muruato, a favor. 
8.- La  C.P. María de Jesús Cerros Ozuna, a favor. 
9.- El  L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz  
10.- La  L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas, a favor. 
11.- El  Arq. Josué Miranda Castro, a favor. 
12.- La C. María Silvia Mendoza Rincón, a favor. 
13.-El  L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas, a favor. 
14.- La M.A. Hiram Azael Galván, a favor. 
Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/380/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número: 6.- 
Discusión y, en su caso, aprobación de la Minuta Proyecto de Decreto  que reforma el artículo 27 de 
la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz al Secretario de Gobierno Municipal, Maestro en Ciencias Alfredo 
Salazar de Santiago, para que dé cuenta a la Honorable Asamblea en qué consiste la aprobación 
solicitada”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informar al Honorable Cabildo de Zacatecas, que la aprobación, en su caso, de la Minuta Proyecto 
de Decreto que reforma el artículo 27 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de 
Zacatecas, que a la letra señala que: “Toda persona tiene derecho el derecho al acceso a la ciencia, 
la tecnología y la innovación. El Estado lo garantizará.” 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario tome 
lista de las participaciones”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto levante su mano”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación correspondiente”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, con fundamento en lo 
dispuesto por los artículos 48 fracción III y 50 fracción I, del Reglamento Interior del Honorable 
Ayuntamiento de Zacatecas, la votación deberá ser de forma NOMINAL, por lo tanto, solicito que a 
partir de mi derecha, señale su nombre y apellidos y el sentido de su voto, en relación a la 
modificación Constitucional presentada: 
Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, a favor. 
C. L.A.E. Síndica Municipal, María Concepción Irene García Almeida, a favor. 
Regidores:  
1.- El C. J. Jesús Reyes Beltrán,  a favor. 
2.- La L.A.A.M. Yazmín Barrón Ortiz, a favor. 
3.- El C. Pedro González Quiroz, a favor. 
4.-La  T. S. María del Refugio López Escobedo, a favor.  
5.- El C. Javier Quiñones Botello, a favor. 
6.- La Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo, a favor. 
7.- El  L.A. Carlo Lara Muruato, a favor. 
8.- La  C.P. María de Jesús Cerros Ozuna, a favor. 
9.- El  L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz  
10.- La  L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas, a favor. 
11.- El  Arq. Josué Miranda Castro, a favor. 
12.- La C. María Silvia Mendoza Rincón, a favor. 
13.-El  L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas, a favor. 
14.- La M.A. Hiram Azael Galván, a favor. 
 Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/381/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número: 7.- 
Discusión y, en su caso, aprobación de la Minuta Proyecto de Decreto que reforma el artículo 24 de 
la Constitución Política del Estado Libre y  Soberano de Zacatecas”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz al Secretario de Gobierno Municipal, Maestro en Ciencias Alfredo 
Salazar de Santiago, para que dé cuenta a la Honorable Asamblea en qué consiste la aprobación 
solicitada”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informa al Honorable Cabildo de Zacatecas, que la aprobación, en su caso, de la Minuta Proyecto 
de Decreto que reforma el artículo 24 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de 
Zacatecas, consiste en:  “El Poder Ejecutivo contará con una dependencia encargada de proponer, 
regular, conducir, aplicar y evaluar la política estatal en materia de migración, con la estructura 
y fines que señala la ley, sin contravenir a lo dispuesto por la legislación federal.” 
____________________________________________________________________
__________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario tome 
lista de las participaciones”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto levante su mano, el Regidor 
Hiram, adelante”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Gracias, nada más como comentario y una solicitud, sabemos y hemos comentado en este 
Honorable Cabildo la situación de los migrantes en el estado y sobre todo en la capital al final de 
cuentas sin ser el municipio que tenga ese fenómeno sin embargo existe, la nueva reingeniería 
administrativa y con un nuevo Reglamento que aprobamos en estos días existen comisiones en este 
tema y hacer la solicitud o que se trabaje en ese sentido en esa comisión, para ver de qué manera 
podemos estructurar , aquí en la presente reforma del artículo 24 de la Constitución nos habla de la 
creación o va entablado o va encaminado a la Secretaría del Migrante a manera de que lo  bajemos 
a los municipios, creo que ya lo habíamos manejado ahora que se hace esta reforma, tenemos que 
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adecuarla a la estructura del ayuntamiento, entonces para tomarla en cuenta para darle el 
seguimiento que afecta a todo el estado, gracias”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Regidor”. 

______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En segunda ronda, alguien que desee intervenir”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación correspondiente y 
efectivamente nos tocará como ayuntamiento legislar en la materia de la migración para que 
podamos estar adecuados a esta reforma que se está realizando y en efecto tendrá que ser un 
trabajo de comisiones y al interior del ayuntamiento señor Regidor, pasemos a la votación por 
favor”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, con fundamento en lo 
dispuesto por los artículos 48 fracción III y 50 fracción I, del Reglamento Interior del Honorable 
Ayuntamiento de Zacatecas, la votación deberá ser de forma NOMINAL, por lo tanto, solicito que a 
partir de mi derecha, señale su nombre y apellidos y el sentido de su voto, en relación a la 
modificación Constitucional presentada: 
Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, a favor. 
C. L.A.E. Síndica Municipal, María Concepción Irene García Almeida, a favor. 
Regidores:  
1.- El C. J. Jesús Reyes Beltrán,  a favor. 
2.- La L.A.A.M. Yazmín Barrón Ortiz, a favor. 
3.- El C. Pedro González Quiroz, a favor. 
4.-La  T. S. María del Refugio López Escobedo, a favor.  
5.- El C. Javier Quiñones Botello, a favor. 
6.- La Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo, a favor. 
7.- El  L.A. Carlo Lara Muruato, a favor. 
8.- La  C.P. María de Jesús Cerros Ozuna, a favor. 
9.- El  L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz  
10.- La  L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas, a favor. 
11.- El  Arq. Josué Miranda Castro, a favor. 
12.- La C. María Silvia Mendoza Rincón, a favor. 
13.-El  L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas, a favor. 
14.- La M.A. Hiram Azael Galván, a favor. 
 Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/382/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número: 8.- 
Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda 
Pública y Patrimonio Municipal,  respecto a la Cuenta Pública Armonizada del Municipio de 
Zacatecas correspondiente al mes de septiembre de 2014”.  
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Está solicitando el uso de la voz el Regidor Carlo Magno, adelante”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.A. Carlos Magno Lara Muruato: 
“Con su permiso señor Presidente, con su permiso señorita Síndico, con su permiso compañeras y 
compañeros, integrantes de la administración, simplemente para solicitar que son bastos los 
puntos de Hacienda, solicito que por economía procesal solamente se lean los puntos resolutivos, 
señor Presidente, es cuanto”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De acuerdo señor Regidor, sometamos a votación  la propuesta a reserva de que la Síndico quiera 
leerlos, adelante para que la propuesta que hace el Regidor del punto número 8 al número 14 
podamos tramitarlos por economía procesal, adelante”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Quienes estén a favor que por economía procesal se dé lectura a los resolutivos de los dictámenes 
del punto 8 al 14 levanten su mano, se informa que se aprueba por unanimidad”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la, Licenciada María Concepción Irene García Almeida, Síndica 
Municipal, para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E.  María Concepción Irene García Almeida: 
“Buenastardes, con el permiso del cuerpo edilicio,  compañeros informarles que una vez que la 
Comisión Edilicia de Hacienda para analizar el dictamen de la cuenta pública armonizada del 
informe mensual del mes de septiembre del 2014, en base a sus antecedentes fundamento legal, el 
punto propuesto de acuerdo fue: 
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____________________________________________________________________
__________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario tome 
lista de las participaciones”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto levante su mano”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación correspondiente”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el 
sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del dictamen que presenta 
la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto a la Cuenta Pública 
Armonizada del Municipio de Zacatecas correspondiente al mes de septiembre de 2014.  Se 
aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/383/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número: 9.- 
Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda 
Pública y Patrimonio Municipal,  respecto: 

 
1.- Informe físico financiero mensual. Ejercicio fiscal 2014, Fondo para la Infraestructura 
Social Municipal 2014 (Fondo III) del mes de septiembre de 2014. 
 
2.- Informe de avance físico financiero mensual, ejercicio fiscal 2014 del Fondo de 
pavimentación, Espacios Deportivos, Alumbrado público y Rehabilitación de la  
Infraestructura Educativa para Municipios y Demarcaciones Territoriales del D.F. 
(FOPEDAIRE 2014) del mes de septiembre 2014. 
 
3.- Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Estatal 2014 del mes de septiembre 
de 2014. 
 
4.- CONAGUA 2014, del mes de septiembre de 2014. 
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5.- Informe del Fondo de Aportaciones para el fortalecimiento de los municipios  y de las 
Demarcaciones territoriales del D.F. (FONDO IV), del mes de septiembre de 2014. 
 
6.- Informe del Programa Municipal de Obra Pública del mes de septiembre de 2014”. 

____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Licenciada María Concepción Irene García Almeida, Síndica 
Municipal, para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E.  María Concepción Irene García Almeida: 
“Buenos días, compañeros informarles que una vez que la Comisión Edilicia de Hacienda se reunió 
para analizar el dictamen de los informes de Obra Pública y programas federales del mes de 
septiembre 2014, de acuerdo a sus antecedentes y punto legal, la propuesta de punto de acuerdo es 
la siguiente: 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario tome 
lista de las participaciones”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto levante su mano”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación correspondiente”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el 
sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del dictamen que presenta 
la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto: 
1.- Informe físico financiero mensual. Ejercicio fiscal 2014, Fondo para la Infraestructura Social 
Municipal 2014 (Fondo III) del mes de septiembre de 2014. 

 
2.- Informe de avance físico financiero mensual, ejercicio fiscal 2014 del Fondo de pavimentación, 
Espacios Deportivos, Alumbrado público y Rehabilitación de la  Infraestructura Educativa  
 
para Municipios y Demarcaciones Territoriales del D.F. (FOPEDAIRE 2014) del mes de septiembre 
2014. 
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3.- Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Estatal 2014 del mes de septiembre de 
2014. 
 
4.- CONAGUA 2014, del mes de septiembre de 2014. 
 
5.- Informe del Fondo de Aportaciones para el fortalecimiento de los municipios  y de las 
Demarcaciones territoriales del D.F. (FONDO IV), del mes de septiembre de 2014. 
 
6.- Informe del Programa Municipal de Obra Pública del mes de septiembre de 2014. Se aprueba 
por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/384/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número: 10.-  
Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda 
Pública y Patrimonio Municipal,  respecto a la Cuenta Pública Armonizada del Municipio de 
Zacatecas, Informe Mensual correspondiente a octubre de 2014”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Licenciada María Concepción Irene García Almeida, Síndica 
Municipal, para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E.  María Concepción Irene García Almeida: 
“Buenos días, compañeros informarles que una vez que la Comisión Edilicia de Hacienda se reunió 
para analizar el dictamen de la cuenta pública armonizada del informe mensual del mes de octubre 
2014, de acuerdo a sus antecedentes y punto legal, la propuesta de punto de acuerdo es la 
siguiente: 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario tome 
lista de las participaciones”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto levante su mano”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación correspondiente”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el 
sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del dictamen que presenta 
la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto a la Cuenta Pública 
Armonizada del Municipio de Zacatecas, Informe Mensual correspondiente a octubre de 2014. Se 
aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/385/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número: 11.- 
Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda 
Pública y Patrimonio Municipal,  respecto: 

1.- Informe físico financiero mensual. Ejercicio fiscal 2014, Fondo para la Infraestructura 
Social Municipal 2014 (Fondo III) del mes de octubre de 2014. 
 
2.- Informe de avance físico financiero mensual, ejercicio fiscal 2014 del Fondo de 
pavimentación, Espacios Deportivos, Alumbrado público y Rehabilitación de la  
Infraestructura Educativa para Municipios y Demarcaciones Territoriales del D.F. 
(FOPEDAIRE 2014) del mes de octubre 2014. 
 
3.- Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Estatal 2014 del mes de octubre de 
2014. 
 
4.- CONAGUA 2014, del mes de octubre de 2014. 
 
5.- Informe del Fondo de Aportaciones para el fortalecimiento de los municipios  y de las 
Demarcaciones territoriales del D.F. (FONDO IV), del mes de octubre de 2014. 
 
6.- Informe del Programa Municipal de Obra Pública del mes de octubre de 2014”. 

____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Licenciada María Concepción Irene García Almeida, Síndica 
Municipal, para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
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La C. Síndico Municipal, L.A.E.  María Concepción Irene García Almeida: 
“Buenos días, compañeros informarles que una vez que la Comisión Edilicia de Hacienda se reunió 
para analizar el dictamen de los informes de obras públicas y programas federales del mes de 
octubre 2014, de acuerdo a sus antecedentes y fundamento legal la propuesta de punto de acuerdo 
fue:  
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario tome 
lista de las participaciones”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto levante su mano”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación correspondiente”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el 
sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del dictamen que presenta 
la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto: 
 
1.- Informe físico financiero mensual. Ejercicio fiscal 2014, Fondo para la Infraestructura Social 
Municipal 2014 (Fondo III) del mes de octubre de 2014. 
 
2.- Informe de avance físico financiero mensual, ejercicio fiscal 2014 del Fondo de pavimentación, 
Espacios Deportivos, Alumbrado público y Rehabilitación de la  Infraestructura Educativa para 
Municipios y Demarcaciones Territoriales del D.F. (FOPEDAIRE 2014) del mes de octubre 2014. 

 
3.- Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Estatal 2014 del mes de octubre de 2014. 
 
4.- CONAGUA 2014, del mes de octubre de 2014. 
 
5.- Informe del Fondo de Aportaciones para el fortalecimiento de los municipios  y de las 
Demarcaciones territoriales del D.F. (FONDO IV), del mes de octubre de 2014. 
 
6.- Informe del Programa Municipal de Obra Pública del mes de octubre de 2014. (Punto de 
Acuerdo número AHAZ/386/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 
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____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número: 12.- 
Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda 
Pública y Patrimonio Municipal,  respecto a la Cuenta Pública Armonizada del Municipio de 
Zacatecas, Informe Trimestral correspondiente del 01 de julio al 30 de septiembre de 2014”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Licenciada María Concepción Irene García Almeida, Síndica 
Municipal, para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E.  María Concepción Irene García Almeida: 
“Buenos tardes,  la cuenta pública armonizada informe trimestral del primero de julio al 30 de 
septiembre del 2014,de acuerdo a sus antecedentes y fundamento legal  la propuesta de punto de 
acuerdo es la siguiente: 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario tome 
lista de las participaciones”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto levante su mano”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación correspondiente”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el 
sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del dictamen que presenta 
la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto a la Cuenta Pública 
Armonizada del Municipio de Zacatecas, Informe Trimestral correspondiente del 01 de julio al 30 
de septiembre de 2014. Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/387/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
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“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número: 13.- 
Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda 
Pública y Patrimonio Municipal,  respecto: 

1.- Informe de Fondo de Pavimentaciones, Espacios Deportivos, Alumbrado Público y 
Rehabilitación de la Infraestructura Educativa para Municipios y Demarcaciones 
Territoriales del D.F. (FOPEDAIRE 2014).  
 
2.- Informe del Fondo para la Infraestructura Social Municipal 2014 (FONDO III) del 
Trimestre Julio-Septiembre 2014. 
 
Informe Físico Financiero Mensual, Ejercicio Fiscal 2014 Mantenimiento/Obras por 
Administración/Obras por Contrato/Acciones. 
 
3.- Informe Fondo IV del Trimestre Julio-Septiembre de 2014. 
 
Informe Físico Financiero Mensual, Ejercicio Fiscal 2014 Mantenimiento/Obras por 
Administración/Obras por Contrato/Acciones. 
 
4.- Informe del Programa Municipal de Obra Pública del Trimestre Julio-Septiembre de 
2014. 
 
Informe Físico-Financiero Mensual Ejercicio Fiscal 2014”. 

____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la, Licenciada María Concepción Irene García Almeida, Síndica 
Municipal, para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E.  María Concepción Irene García Almeida: 
“Buenastardes, compañeros informarles que una vez que la Comisión Edilicia de Hacienda se 
reunió para analizar el dictamen del informe de obra pública y programas federales del trimestre 
julio – septiembre de 2014,  de acuerdo a sus antecedentes y fundamento legal la propuesta de 
punto de acuerdo es la siguiente: 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario tome 
lista de las participaciones”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto levante su mano”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación correspondiente”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el 
sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del dictamen que presenta 
la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto: 
 
1.- Informe de Fondo de Pavimentaciones, Espacios Deportivos, Alumbrado Público y 
Rehabilitación de la Infraestructura Educativa para Municipios y Demarcaciones Territoriales del 
D.F. (FOPEDAIRE 2014).  
 
2.- Informe del Fondo para la Infraestructura Social Municipal 2014 (FONDO III) del Trimestre 
Julio-Septiembre 2014. 
 
Informe Físico Financiero Mensual, Ejercicio Fiscal 2014 Mantenimiento/Obras por 
Administración/Obras por Contrato/Acciones. 
 
3.- Informe Fondo IV del Trimestre Julio-Septiembre de 2014. 
 
Informe Físico Financiero Mensual, Ejercicio Fiscal 2014 Mantenimiento/Obras por 
Administración/Obras por Contrato/Acciones. 
 
4.- Informe del Programa Municipal de Obra Pública del Trimestre Julio-Septiembre de 2014. 
 
Informa Físico-Financiero Mensual Ejercicio Fiscal 2014. Se aprueba por unanimidad de votos. 
(Punto de Acuerdo número AHAZ/388/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número: 14.-  
Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda 
Pública y Patrimonio Municipal,  respecto:  

I.-  Transferencias mes de diciembre 2014.  
II.- Ampliación del presupuesto de Ingresos del mes de diciembre de 2014”. 

____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Licenciada María Concepción Irene García Almeida, Síndica 
Municipal, para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E.  María Concepción Irene García Almeida: 
“Buenos días, compañeros informarles que una vez que la Comisión Edilicia de Hacienda se reunió 
para analizar el dictamen de transferencias y ampliaciones en el mes de diciembre, de acuerdo a 
sus antecedentes y fundamento legal la propuesta de punto de acuerdo es la siguiente: 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario tome 
lista de las participaciones”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto levante su mano”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Antes de continuar les solicito que le demos la bienvenida a los visitantes que nos acompañan 
Sociedad Civil, Universidad de la Vera Cruz, desde luego también a la Diputada Federal Judith 
Guerrero gracias por acompañarnos, bienvenidos todos a esta sesión de Cabildo. Continuando con 
la sesión, de no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación 
correspondiente”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el 
sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del dictamen que presenta 
la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal,  respecto:  
I.-  Transferencias mes de diciembre 2014.  
II.- Ampliación del presupuesto de Ingresos del mes de diciembre de 2014. Se aprueba por 
unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/389/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
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“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número: 15.- 
Discusión y, en su caso, aprobación del Convenio de Colaboración entre la Presidencia Municipal y 
la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado relativo al pago de la tenencia de los vehículos 
propiedad de la Administración Municipal”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz al Licenciado Pedro Antonio García Tachiquiny, Secretario de 
Administración para que informe al Honorable Cabildo en qué consiste la solicitud de firma de 
Convenio presentada”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Administración, Pedro Antonio García Tachiquiny: 
“Buenos tardes señor Presidente, compañeros de Cabildo, informarles acerca del convenio que es 
un pago a plazo que con Secretaría de Finanzas con Gobierno del Estado se está realizando, nos 
están dando la oportunidad de  pagarles a parcialidades la cantidad que se debe que son las 
tenencias del 2013 y del 2014, van a ser pagaderas a partir de este mes del 2014 y todo el año 2015 
y parte de 2016, el total es de 909,573 .00 de ahí serían 21 parcialidades, es cuanto”. 
____________________________________________________________________
__________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Secretario, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto levante su mano”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación correspondiente”. 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el 
sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del Convenio de 
Colaboración entre la Presidencia Municipal y la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado 
relativo al pago de la tenencia de los vehículos propiedad de la Administración Municipal. Se 
aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/390/2014). 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 
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____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
 “Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número: 17.- 
Asuntos Generales. 
Tenemos varias intervenciones por parte de los Regidores. Se le concede el uso de la voz al a 
regidora Cuquis López para que nos hable del tema considerado”. 
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. T. S. María del Refugio López Escobedo: 
“Gracias señor Presidente, señorita Síndico, Cuerpo Edilicio, personas que nos acompañan, 
Diputada, medios de comunicación a groso modo les mencionare los antecedentes del 
hermanamiento. El Honorable Ayuntamiento de la administración 2010 – 2013 el 11 de abril del 
2012en sesión extraordinaria número 48, tomó el punto de acuerdo AHCZ/371/2012 por el que se 
designaron Huéspedes Distinguidos a los representantes del Distrito de Huishan, ciudad de Wuxi 
Provincia de Jiangsu de la República Popular de China. De igual forma en la sesión señalada se 
tomó el punto de acuerdo AHCZ/372/2012 por el que se autoriza unánimemente la firma del 
convenio para el establecimiento de relaciones culturales, turísticas, económicas entre el Municipio 
de Zacatecas y el Distrito de Huishan, ciudad de Wuxi, Provincia de Jiangsu de la República 
Popular de China. En sesión ordinaria de fecha 31 de octubre de 2012, se aprueba el dictamen que 
emite la Comisión Edilicia de Espectáculos y Turismo, respecto a la solicitud de Hermanamiento 
entre la Ciudad de Zacatecas, Zacatecas, México y la Ciudad de Wuxi, Distrito de Huishan Provincia 
de Jiangsu, de la República Popular de China. Debo hacer de su conocimiento, que el Convenio en 
comento, ya s encuentra firmado por las autoridades de ambas ciudades, inclusive ya se realizó 
visita al a ciudad de Wuxi por estudiantes de la universidad Autónoma de Zacatecas y Secretario de 
Gobierno Municipal de la Administración anterior. De igual forma, la Secretaría de Relaciones 
Exteriores tiene el conocimiento de este hermanamiento. Por lo anterior, respetuosamente solicito 
al Honorable Ayuntamiento, se considere la posibilidad de continuar con las relaciones entres estas 
dos ciudades, ahora ya hermanas y, aprovechar el potencial tanto económico, tecnológico y 
turístico que tienen ambas ciudades, debo informarles que la ciudad de Wuxi cuenta con más de 
cuatro y medio millones de habitantes. Hoy Wuxi, es reconocida como la ciudad más aspirante de 
la prosperidad y civilización en el sureste de China, y es una de las ciudades con economía 
prospera, y frecuentes intercambios con el mundo exterior 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Regidora, continuemos don asuntos generales. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Esta la intervención del Regidor Hiram adelante”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Gracias, únicamente es un exhorto y tocaría dos temas fundamentales como hemos sabido algunos 
de las y los Regidores que estamos presentes hemos asistido a la Comisión de Gobernación y 
Seguridad para plantear algunos temas y ver que efectivamente nos hemos reunido puntualmente 
con nuestras autoridades, con la Dirección de Seguridad Pública, sin embargo hay dos temas 
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importantes que me gustaría tocar en este momento, el primero es que ya lo habíamos dicho en la 
Comisión pero que se haga a la brevedad un exhorto a las demás corporaciones policiacas del 
estado , que era en el caso de la Metropol, de la ministerial de la Policía Estatal y Federal, para 
saber hasta dónde se están coordinando con el equipo de la Dirección Municipal, toda vez, que no 
sabemos hasta donde estén los trabajos de coordinación, los que hemos estado y asistido a esas 
reuniones de coordinación nos hemos enterado por voz propia del titular de la Dirección de 
Seguridad que hay algunas cuestiones que no quedan muy claras en cuanto a la coordinación, 
entonces se hace un exhorto para el final de cuentas deslindar algunas responsabilidades y 
cualquier cosa o los lamentables hechos que pasen en cuestión de inseguridad del municipio, el 
municipio es el que asume la responsabilidad, entonces nosotros no podemos asumir esa 
responsabilidad estamos o vemos que la Dirección Pública del Municipio esta trabajando 
cabalmente, esta trabajando arduamente y si hay por omisión o errores de otras corporaciones toda 
va hacia el municipio hacia la Dirección de Seguridad pública, entonces, hasta donde podemos 
sentarnos con esas corporaciones señor Presidente creo que es importantísimo que asumas este 
exhorto para que podamos sacar adelante esta reunión con las demás dependencias de seguridad 
para poder ver los planes, o las metas, o el trabajo coordinado que se está llevando o que se está 
dejando de hacer. Número dos, exhortar también a las autoridades para que agilice la integración 
de las personas que están solicitando entrar a la Dirección de Seguridad Pública para nadie es 
desconocido que estamos o que tenemos un déficit de trabajadores de esa dirección pero a cuenta 
gotas se está dando esta situación de integrar a los nuevos compañeros en cuanto a la Dirección de 
Seguridad pública y obviamente nos meten en muchos problemas por la cuestión del personal que 
no ajusta según los indicadores o cuanto podemos trabajar en varios sectores, todo esto me lo 
explicó el Director de la Dirección pero si hacer un exhorto para que se a la brevedad es urgente 
para que podamos o Zacatecas este de una manera más segura, que tengamos más elementos para 
que sean los impulsores para que de alguna manera estén previniendo el delito y sino Presidente no 
sé si por medio de la Comisión hacer la solicitud de que se comisiones gente de otras corporaciones 
y que nos vengan ayudar mientras que dan de alta a los compañeras y compañeros que están 
haciendo la solicitud, es un exhorto a esta Comisión para trabajarlo de manera urgente sobre todo 
por lo que se viene, o por lo que estamos viviendo, gracias”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Regidor, para hechos el Regidor Carlo Magno, adelante”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.A. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Buenas tardes señor Presidente, señorita Síndico, cuerpo Edilicio, con su permiso, señora 
Diputada Judith Guerrero con su permiso, bueno, primero es cierto que el municipio y las 
corporaciones policiacas tanto del estado como gobierno federal y municipal pues han tenido la 
etapa de lo que refiere separación de algunos elementos por lo del examen de confianza no 
aprobado, es cierto que una gran necesidad, pero también hay que reconocer que de cuatro años a 
la fecha que el señor Gobernador Miguel Alonso Reyes tomó las riendas de este estado y ahora en 
esta administración el Licenciado Carlos Peña conjuntamente con este Cabildo es diferente el clima 
que se vive en Zacatecas, es cierto se necesitan elemento pero hay que reconocer que los esfuerzos 
se están haciendo coordinados, lo vemos en los rondines coordinados entre la marina, lo que 
refiere el ejercito  nacional, lo que refiere la policía federal, lo que refiere la Metropol y policía 
municipal para tratar de suplir un poco las necesidades que se tienen en cuanto al tema de 
seguridad, pero ya podemos salir aún así con esesta falta de elementos policiacos, podemos salir a 
las calles con seguridad, podemos estar con nuestras familias, respirar un clima mucho mejor y 
seguro que en años anteriores, es por ello que si quise intervenir para hechos, para resaltarlo y 
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hacer o conocer aquellas personas que tal vez no lo ven, creánme hay que reconocer, veo que está 
trabajando fuertemente el Secretario de Gobierno Doctor Alfredo y Comandante Germán en ese 
tema. La reunión que tenemos cada mes con lo que refiere el tema de la Comisión de Seguridad lo 
hemos comentado, sin embargo nada más para que los visitantes créanme estamos trabajando 
duro, estamos coordinadamente tenemos un Presidente Municipal y un gobernador preocupados 
por la prioridad y ocupados que son las familias zacatecanas, es lo que quería comentar y refrendar 
el apoyo de la Fracción del Revolucionario Institucional en este momento me toca a mi refrendarlo 
que cuenta con nosotros y los miembros de la Comisión que estamos en la Comisión de Seguridad 
cuente con nuestro apoyo señor Presidente y reconocemos toda la labor que se está haciendo por 
parte de usted y del señor Gobernador y de la Presidencia Municipal”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Regidor, para hechos el Regidor Xerardo Ramírez adelante”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 

El C. Regidor, L.A. José Xerardo Ramírez Muñoz: 
“Con su permiso señor Presidente, de las y los miembros de este Cabildo, de los visitantes 
que nos acompañan, simplemente creo que es un tema importante, es un tema que se ha 
venido tocando a lo largo del año, es un tema recurrente en las pláticas familiares y en el 
día a día, pero creo que lo más importante en este momento y lo que hay que destacarlo es 
la trascendencia de lo que nuevamente vuelve a comentar en esta mesa y que ya se había 
comentado con anterioridad, no hace menos de un mes el Presidente Enrique Peña Nieto  
hizo un llamado a los estados y también a los municipios de conformar esta gran 
gendarmería nacional y de que en lugar de tener cerca de 1800 policías débiles y que hay 
que decirlo y que el propio Presidente lo ha reconocido que los municipios por toda la 
situación y que nosotros conocemos y aqueja la situación de muchas carencias que se 
tienen el tema de seguridad prácticamente el 90% de los casos y ahí está el sistema de 
estadística de seguridad pública están rebasados y creo que lo mejor al día de hoy a unos 
cuantos días de que empiece un nuevo año, de que empiece una nueva dinámica por todas 
las reformas transformadoras de Enrique Peña Nieto lo que tenemos que hacerse dar el 
paso más allá de solicitar esfuerzos y de hacer en lo individual cada municipio el esfuerzo 
mejor, pequeñito, mejor un gran esfuerzo nacional, un esfuerzo en donde nos sumemos al 
esfuerzo, al llamado de 32 corporaciones solidas en donde obviamente yo lo sé, y el 
Presidente Municipal estamos comprometidos con ese llamado y con ese proyecto y pues 
hoy no sirve de nada seguirnos echando la culpa los unos a los otros, la situación de 
inseguridad que se vive en el país, que se vive en el estado, es una situación que no 
podemos ocultar, que la ciudadanía tiene una percepción y que también tenemos que hacer 
caso a ella, y más que nada de seguir buscando culpables o soluciones temporales lo que yo 
hago el llamado es de que se haga una solución a fondo, una solución que realmente 
termine con el problema de raíz y que el día de mañana realmente podamos presumir de 
que tenemos corporaciones solidad, confiables y que los pasos que han venido por parte de 
la federación se han cumplido, aquí esta la muestra de que hace no menos de 3 meses se 
hizo estos exámenes de control de confianza que dieron como resultado que cerca de 80 
policías se dieran de baja y que eso genero por supuesto una molestia y que se tuvo que 
hacer frente y que hay que reconocerlo que el señor Presidente Municipal saco la cara por 
parte del municipio y se les dio una solución para que estas familias, digo los que 
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pertenecían a estas  familias no se quedaran en el limbo, ya se han depurado las 
corporaciones, ahora lo que falta es que se sumen los nuevos elementos, pero que se sumen 
a una dinámica de mayor profesionalismo a una dinámica en donde vea una sola línea a 
nivel nacional y que ese es el llamado al que el señor Presidente de la República, el 
Presidente de nuestro país ha hecho y creo que lo mejor que todos los municipios del país 
nos sumemos a esa gran cruzada por la seguridad, no solamente de nuestros estados,  sino 
que por México, es cuanto salir Presidente”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Regidor, adelante Regidor Hiram”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Gracias, me parece que bueno hablar sobre el tema de seguridad no únicamente en el municipio, 
en el estado sino a nivel nacional es una constante y creo que en relación a lo que dice el Regidor 
Carlo es un asunto o no de comparaciones ni de estadísticas, me parece que es una cuestión de 
cómo protegemos o que acciones tomamos para proteger también al Ayuntamiento, yo estoy de 
acuerdo y ratificó y si es necesario ratificar a nuestro Director de Seguridad Pública lo hacemos, 
cómo protegemos algunos comentarios, algunas situaciones, algunas cuestiones a nuestro 
Presidente Municipal y cómo defendemos su lucha en la cuestión en su trabajo, en seguridad 
pública, pues  lo volvemos hacer ¿no?, a mi me parece que lo único que estamos solicitando sin 
meter comparaciones sin hacer cosas de cuestiones partidistas ni mucho menos, es cómo podemos 
encontrar un canal, o articular algunas ideas o constantes para poder dar solución que nos está 
ocupando en estos momentos, cuáles son los exhortos, anda más solicito el asunto de ver la 
posibilidad de la integración posible de los elementos que fueron destituidos y el asunto de la 
coordinación con las demás dependencias de seguridad, es única y exclusivamente lo que estamos 
solicitando, de estadísticas de la cuestión bien dice el Regidor Xerardo de la gendarmería nacional 
es un tema que nos va a llevar mucho tiempo, no va a ser en estos días, vaya ser un proceso que va a 
llevar tiempo, pero es únicamente eso, qué lo que está sucediendo a nivel nacional, estatal  y recae 
en el municipio y la responsabilidad la tiene el municipio, entonces como podemos aminorar eso, 
con policías solidas, con la prevención, con lo que está haciendo el Secretario del ayuntamiento que 
yo lo reconozco Doctor en las colonias para prevenir e influir sobre todo en las familias para que 
impulsen los valores dentro y fuera de las familias, en las colonias y sobre todo es eso, nada más 
cómo resolver esto y darle tramite a la brevedad para tener un poquito de certeza y mejorar la 
prevención del delito en el municipio”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Regidor, para pasar al siguiente punto de asuntos generales, solamente señalar aquí 
en lo que se refería el Regidor Hiram en las participaciones tanto del Regidor Xerardo como del 
Regidor Carlo Magno efectivamente a nosotros como  ayuntamiento nos toca una responsabilidad y 
una responsabilidad que hemos asumido cabalmente primero en la depuración policial y 
posteriormente en el equipamiento que recientemente entregamos a los elementos de la 
corporación. La comunicación y la coordinación créanme ha sido estrecha con las diversas 
corporaciones tan es así que hace algunos meses el Ayuntamiento tuvo a bien aprobar el Bando 
único regional, un paso anticipado a lo que es la gendarmería nacional que es un proyecto  del 
Presidente Enrique Peña Nieto y que ahora ya se hizo el anuncio de constituir y consolidar las 32 
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corporaciones estatales sin embargo  nosotros en nuestro esfuerzo local estamos trabajando 
permanentemente en esa coordinación y en esa comunicación no estamos exentos de incidentes, 
situaciones que a todo el mundo lamentamos  que suceden en alguna colonia, en algún punto de la 
ciudad o que desafortunadamente incidentes de mayor trascendencia ocurren en la capital pero no 
es necesariamente que sea un problema de inseguridad en la capital, que tiene una diferencia 
importante que hay que señalar sin embargo el Regidor en base a la solicitud que es lo que hace de 
refrendar el compromiso de mantener el compromiso de esa comunicación de que si la Comisión 
así lo solicita podamos buscar una reunión de estrategia, de coordinación, las tenemos 
permanentemente, la comunicación con el Secretario General de Gobierno, con el  General 
Antelmo Rojas de la onceava zona militar por supuesto con el Gobernador del Estado, con las 
diversas corporaciones, la Metropol lo que es policía ministerial, hemos tenido una comunicación y 
una coordinación estrecha para que podamos tener el apoyo suficiente y sobre todo que en este 
momento la disminución de elementos fue para todos las corporaciones,  la depuración aplicó a 
todas las corporaciones y eso nos limita a todos en el aspecto del recurso humanos para poder 
atender a mayor dimensión el territorio de la capital pero sin embargo hemos tenido un 
compromiso de comunicación y coordinación permanente pero no estamos exentos de tener una 
mesa de diálogo para tener acuerdo y tareas fundamentales para el respaldo de nuestra 
corporación pero también para tener ese apoyo de las corporaciones tanto del estado y de la 
federación para tener el resultado que todos buscamos en ese México en paz  que el Presidente 
Enrique Peña Nieto a propuesto en ese Zacatecas seguro que el Gobernador Miguel Alonso ha 
impulsado y por supuesto en una capital en donde la paz y la tranquilidad de nuestros ciudadanos 
recae en este ayuntamiento y nosotros lo que tenemos que hacer es las gestiones necesarias para 
que esto ocurra en nuestra ciudad, reiterar la voluntad del ayuntamiento, de las regidoras y 
regidores, y Síndica por supuesto de un servidor para el total respaldo al Director de Seguridad 
pública pero además buscar esa coordinación permanente y el resultado que la ciudadanía 
finalmente es lo que espera. Señor Secretario el siguiente asunto general porfavor”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Se encuentra la intervención del Regidor Paco Trejo por favor”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C.  L. D. G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Buenas tardes Honorable Cuerpo Colegiado, con el permiso de todos ustedes, para hacer un 
reiterado reconocimiento aplaudo y felicito el trabajo que se está haciendo por parte del 
Ayuntamiento en el tema de la juventud para mí fue un éxito el primer concurso de las postales 
navideñas, que fue gracias al acuerdo emanado de la Comisión de Atención de la Juventud y que 
ocasión tan especial y coincidencia que la Universidad de la Vera Cruz este presente para felicitarla 
que 43 de los 63 trabajos fueron por la Universidad de la Vera Cruz felicitaciones, Maestra Jovita la 
veo por aquí, hágale llegar esta felicitación amplia a la universidad para que sigamos contando con 
esta participación de la juventud y que esto permee en las demás universidades, quiero mencionar 
que esto fue gracias al trabajo y al acuerdo que hicimos en comisión gracias a los Regidores: 
Yazmín, Ceci, Hiram, Carlo, que son los integrantes de la Comisión de Atención al a Juventud que 
sin ustedes esto no hubiera caminado, con el fin que tuvo que fue un éxito, pero agradezco 
Presidente esta iniciativa para la causa de los jóvenes entre otros apoyos a través de tu conducto las 
diversas instancias municipales que colaboraron pues llevaron a buen puerto este evento, a 
comunicación social muchas gracias, imagen institucional, gracias, giras y eventos gracias, quiero 
mencionarlo porque deberás detrás de todo esto hay un gran equipo que respalda al Presidente 
Municipal y que hace posible que todo esto y que los beneficios que están saliendo para la juventud 
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no nada más para los temas que estoy manejando sino en todo lo que se ha venido dando, 
nuevamente mi reconocimiento enhorabuena por los jóvenes de la ciudad capital. Gracias”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Regidor, adelante Secretario”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo  que el orden del día ha sido agotado”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, no 
habiendo asunto que tratar y siendo las 12 horas con 49 minutos del día jueves 18 de diciembre del 
2014, se levanta esta sesión ordinaria de Cabildo, agradeciendo a todas y a  todos su puntual 
asistencia, y muy buenas tarde para todos”. 
____________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, Presidente Municipal; L. A. E. María Concepción Irene García 
Almeida, Síndica Municipal; C. J. Jesús Reyes Beltrán, Regidor; M. en M. P. Yazmín Barrón Ortiz, 
Regidora; C. Pedro González Quiroz, Regidor; T. S. María del Refugio López Escobedo, Regidora; 
C. Javier Quiñones Botello, Regidor; Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo, Regidora; L. A. 
Carlo Magno Lara Muruato, Regidor; C. P. Ma. de Jesús Cerros Ozuna, Regidora; L. M. José 
Xerardo Ramírez Muñoz, Regidor; L. A. A. M. Ana Cecilia Espino Salas, Regidora; Arq. Josué 
Miranda Castro, Regidor; T. C. María Silvia Mendoza Rincón, Regidora; L. D. G. Francisco Javier 
Trejo Rivas, Regidor; M. en A. P. Hiram Azael Galván Ortega, Regidor. Rúbricas. 
 
 
 
Doy fe.- 
M. en C. Alfredo Salazar de Santiago. 
Secretario de Gobierno Municipal. 

 
 

 

 


